

Árbol de la vida

Metepec

ESTADO DE MÉXICO

CE:225/B/001/14



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE



- En Metepec, Estado de México, se producen los tradicionales árboles de la vida, de barro, mundialmente conocidos por su delicado y creativo trabajo.
- El Árbol de la Vida está basado en el origen de la vida desde el punto de vista religioso, con los personajes primarios Adán y Eva.
- Se moldea el tronco con círculos entrelazados a manera piramidal, representando la Santísima Trinidad, Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo.
- Su proceso comienza con la preparación del barro, el cual se muele hasta conseguir su pulverización, es colado a través de mallas para utilizar el material más fino, se mezcla con plumilla (flor de tule), la cual crece en las grandes lagunas de la entidad, y se amasa con agua hasta conseguir una mezcla fácil de moldear.
- Actualmente se desarrollan árboles de la vida temáticos, donde se puede apreciar el gran talento de los artesanos alfareros del municipio de Metepec; existen piezas acabadas al natural, policromados y vidriados.



Mexiquenses
más orgullosos

Yo soy
mexiquense

www.edomexico.gob.mx/iifaem



Artesanías Estado de México



@iifaem